



中学2年の君たちへ 救命救急の現場から

### 「夢への挑戦|講演会

中学2年生を対象に「夢への挑戦」講演会(市教育委 員会主催)が開催されました。市内中学校などから参加 した約700人の生徒を前に、八戸市立市民病院副院長・ 救命救急センター所長の今明秀医師が「救命救急の医師 として~中学生に伝えたいこと~」と題して、命の大切 さと命を救う仕事について講演を行いました。

動画や小道具を用いながらの講演は、とても分かりや すく、生徒らは身を乗り出して聴講しました。



次々と出る生徒からの質問に、今医師はそばまで行き、 ていねいに回答しました



各部・クラブの代表生徒と顧問の皆さん。農業クラブの全国大 会は 10 月 26・27 日に大阪府で開催されます

# 目覚ましい活躍が続く

### 三農が全国大会出場を報告

三本木農業高校(瀧口孝之校長)の生徒ら14人が市役 所を訪れ全国大会出場などを小山田市長に報告しました。 アーチェリー部 高校総体男子団体優勝、東北高校選手 権男子団体優勝、東北高校選手権女子団体優勝

相撲部 東北高校選手権団体優勝、選抜高校相撲十和田 大会団体第3位

農業クラブ 日本学校農業クラブ東北大会クラブ活動紹 介発表会最優秀賞

Have fun! 思いっきり楽しもう

### イングリッシュ・ディ in Towada(夏)

ALT(外国語指導助手)と一緒にさまざまな活動を 行うことで、英語への興味を高めさせることを目的に十 和田湖支所で、「イングリッシュ・ディ in Towada(夏)」 (市教育委員会主催) が開催され、小・中学生 85 人が英 会話を楽しみました。参加者は学年ごとに5チームに分 かれ、自己紹介やゲームなどで交流を深めた後、発表会 でオリンピックを題材にした寸劇や工夫を凝らしたクイ ズなどを英語で発表し合い、楽しい一日を過ごしました。



オリンピック選手のプレーを英語で表現したチーム



戦没者をしのび菊花を献上しました

## 戦没者をしのび平和の尊さを思う 十和田市戦没者追悼式

市民文化センターで平成28年度十和田市戦没者追悼式 が行われました。

市遺族会佐々木せつ子婦人部長は「悲しみの歴史を繰 り返さず、戦争の史実と教訓を子々孫々に正しく伝え、 平和で希望に満ちた社会の増進に努力を重ねることを誓 います」と追悼の辞を述べました。

遺族など参列者 113 人は、菊の花をささげ戦没者の霊 をなぐさめるとともに平和への誓いを新たにしました。